

## **Andrée-Anne Doane, carillonneur titulaire de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal**

**Andrée-Anne Doane**, a reçu sa formation musicale (piano, flûte traversière et chant) à l'École de musique Vincent-d'Indy de Montréal.

Elle obtient alors un Diplôme d'études collégiales en musique ainsi qu'un prix lauréat en chant avec la mention « très grande distinction ».

Bachelière en chant de l'Université du Québec à Montréal, elle se perfectionne ensuite à San Francisco avec Blanche Thebom; à Spoleto (Italie) avec Enza Ferrari; à Lake Placid avec Susan Webb et à Boston au Mc Closky Vocal Institute.

Cadette d'une famille de chanteurs, elle se fait remarquer dès son tout jeune âge. Avec sa famille, elle chante dans les plus prestigieux festivals du Québec ainsi qu'en Europe au Festival de Vienne et de Coburg en Allemagne.

Le Quintette vocal Laferrière-Doane s'est beaucoup fait entendre à Montréal en récital ainsi que par des enregistrements réalisés pour la radio et la télévision de Radio-Canada. L'ensemble vocal a enregistré plusieurs disques sur étiquette SNE.

Pendant quelques années, Andrée-Anne a enseigné l'éveil musical à l'école de musique Vincent-d'Indy, en plus d'occuper la fonction d'organiste dans des paroisses montréalaises. Pendant cinq ans, elle a animé le chant lors de célébrations religieuses à l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal.

Depuis octobre 2009, elle y occupe le poste de carillonneur titulaire. Elle a étudié auprès de deux carillonneurs émérites : Claude Aubin (Montréal) et Dr. Andrea Mc Crady (carillon de la Tour de la Paix du Parlement à Ottawa). Au mois de juin 2013, elle est reçue carillonneuse de la *Guild of Carillonneur*.